
Урок русского языка 
Тема: Мягкий и твёрдый 
разделительные знаки

(2 урок).



Сравнение Ъ и Ь.
-Когда пишется 

разделительный твёрдый 
знак?

•Ъ пишется после приставок, 
оканчивающихся на 
согласную букву перед 
буквами Е,Ё, Ю, Я.

Приведите примеры.



Когда пишется 
разделительный мягкий знак?

•Разделительный мягкий знак 
пишется в корне слов после 
согласных перед буквами Е, 
Ё, И, Ю, Я.

• Приведите примеры.

Здоров…е, ш…ёт, вороб…и, 
в…юга.



Задание по учебнику:

   

            Стр. 152 упр. 360

( пиши слова, вставляй 
где нужно ъ или ь знак)



Итог урока:

• Где в словах пишется разделительный 
Ъ?

• ( После приставки перед Е, Ё, Ю, Я).

• Где в слове пишется разделительный ь?

• (В корне перед Е, Ё, И, Ю, Я).



Домашнее задание

 

•   Стр. 151 упр. 356.



Молодцы!


